

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 22. Juni 2015

Der Kaufmannszug in Mühlheim

Mit lautem Applaus und Jubel-Rufen wurde der traditionelle Kaufmannszug in Mühlheim begrüßt. Erste Station war in Dietesheim, wo hunderte Schaulustige die Planwagen und schönen Kostüme bestaunten. Bei der offiziellen Begrüßung im Altstadtfest-Bereich an der St. Markus Kirche warteten wieder zahlreiche Menschen. Auf der Bühne dankte Bürgermeister Daniel Tybussek ihnen dafür, dass sie nach über 350 km Fußmarsch erst- und einmalig bis nach Mühlheim weitergelaufen waren und der Jubiläumswoche damit ein weiteres Highlight beschert haben. Ihre letzte Station führte sie in die Rote Warte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.